

JOUR DU DÉPASSEMENT, TOUJOURS PLUS TÔT !

Le jour du dépassement était atteint cette année le 28 juillet. Ce jour-là, l'humanité a consommé les ressources naturelles que la Terre régénère en un an. Notre commune promeut des actions concrètes et s'engage contre la pollution et pour le zéro déchet pour les particuliers, les entreprises et le service public : amélioration de l'offre alimentaire, circuits courts, déplacements vélo en partenariat avec l'agglomération, réalisation de pistes cyclables... Ces projets nécessitent investissement et temps, mais en 26 mois de mandat, beaucoup ont vu le jour et nous continuerons dans les mois à venir à investir pour l'écologie. Rencontrons-nous pour en parler, comme chaque année, au «World Clean up Day», organisé le samedi 17 septembre devant l'hôtel de ville.